



CEDIDA

EN LA REGIÓN SE CONMEMORÓ LA EDUCACIÓN TÉCNICA.

Conmemoraron 82 años de la educación técnica en el país

Para conmemorar los 82 años de la creación de la Educación Media Técnico Profesional (EMTP) en Chile se realizaron diversas actividades en establecimientos e instituciones públicas y privadas.

Es así que se desarrollaron los espacios "Horizontes de Inclusión: Relatos de la Formación Técnico Profesional en Educación de Enseñanza Media" en

Antofagasta y una jornada de Articulación y Vinculación en Calama, que contó con la presencia de las comunidades educativas de liceos técnicos profesionales.

Durante la conmemoración, el seremi de Educación, Alonso Fernández, destacó la labor que realizan todos los liceos técnicos de la región en la tarea de formar a los y las estu-

diantes en diversas especialidades que responda a las necesidades de especialistas en la región y el país, y destacó la labor que realiza el Liceo Técnico de Antofagasta en esta materia.

La autoridad replicó el mensaje del Presidente Gabriel Boric, señalando que por primera vez, se incorpora un horizonte de largo plazo en la Estrategia Nacional de Formación

TP, transformándola en una política de Estado y que será impulsada por el Consejo Asesor de Formación Técnico Profesional, instancia que estableció como horizonte de la Estrategia el año 2050, coincidiendo con las metas que el país se ha propuesto en torno a desafíos como la carbono neutralidad y el desarrollo de la industria nacional. 🌱